743

De la Commission de la Voirie

(22) Recommandant la construction d'égouts dans les rue Gilford, entre les rues Lasalle et Garnier et entre la rue Cardinal et l'avenue Papineau, et, dans la rue Cowan, de la rue Saint-Zotique à la rue Comte.

Résolu: De faire rapport au Conseil que cette Commission ne peut approuver ces rapports, attendu que les rues

en question n'appartiennent pas à la Ville.

De la Commission de la Voirie

(23) Recommandant de payer \$1,386.68 à la "Montreal Street Railway Co." pour avoir replacé ses rails qui avaient été enlevés pour construire un égout sur la Côte des Neiges.

Résolu: De renvoyer ce rapport au Département en Loi pour s'assurer si la Ville est tenue de payer ce montant.

De la Commission de la Voirie

(24) Recommandant de construire un égout dans la

Côte Saint-Paul, au Nord de la rue Cazelais.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que ledit rapport soit renvoyé à la Commission de la Voirie pour plus de détails.

8.—Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de voter un crédit additionnel de \$500 pour les réceptions officielles.

9.—Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de voter un crédit de \$361.50 pour effectuer certains changements dans le bureau de la Cour du Recorder.

10.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie soumettant une liste d'expropriations annuelles.

Résolu: D'approuver ce rapport et de recommander que Son Honneur le Maire soit prié de nommer deux estimateurs pour fixer la valeur des terrains ainsi cédés à la Ville.

11.—Soumis et lus les rapports suivants de la Commission de la Voirie

(1) Demandant un crédit de \$1,000 pour réparations aux trottoirs permanents du quartier Sainte-Cunégonde;

- (2) Recommandant la construction de trottoirs permanents dans certaines rues, au coût de \$2,484, dont la moitié payable par les propriétaires intéressés et la moitié par la Ville;
- (3) Recommandant la construction de trottoirs permanents dans certaines rues, au coût de \$3,645, dont la moi-tié payable par les propriétaires intéressés et la moitié par la Ville;
- (4) Recommandant la construction d'un trottoir permanent au coin Nord-ouest des rues Stanley et Sherbrooke, au coût de \$500, dont la moitié payable par les propriétaires intéressés et la moitié par la Ville;
- (5) Recommandant la construction d'un égout dans la Tue Milton, au coût approximatif de \$720, dont \$520 payables par les propriétaires intéressés et \$200 par la Ville;
- (6) Recommandant la construction d'un égout dans la rue Ropery, au coût approximatif de \$900, dont \$570 pa-Vables par les propriétaires intéressés et \$330 par la Ville;
- (7) Recommandant la construction d'un égout dans la rue Langlois, au coût approximatif de \$800 dont \$550 Dayables par les propriétaires intéressés et \$250 par la Ville;
- (8) Recommandant la construction d'un égout dans la rue Marquette, au coût approximatif de \$4,000, dont \$3,825 Dayables par les propriétaires intéressés et \$175 par la Ville;
- (9) Demandant un crédit de \$4,500 pour l'installation d'une pompe dans le quartier Saint-Henri.

Résolu: D'approuver ces rapports.

12.—Soumis et lus les rapports suivants de la Commis-

sion des Parcs et Traverses, à savoir:

(1) Demandant un crédit de \$1,470 pour la pose d'une borne-fontaine sur la rue Panet, re échange de terrain entre la Ville et le gouvernement provincial;

(2) Demandant un crédit de \$25 pour changements dans l'installation des fils électriques, parc Mont-Royal.

Résolu: D'approuver ces rapports.

13.—Soumis et lus les rapports suivants de la Commission des Incendies et de l'Eclairage

(1) Demandant un crédit de \$300 pour allocation de loyer aux capitaines des postes Nos 4 et 22;
(2) Demandant un crédit de \$200 pour réparations aux

Postes Nos 6 et 19;

(3) Demandant un crédit de \$13,439 re construction du poste No 5.

Résolu: D'approuver ces rapports.

From the Road Committee

(22) Recommending the laying of sewers in Gilford, Lasalle and Garnier streets, and between Cardinal street and Papineau avenue, and in Cowan street, from St. Zotique to Comte street.

Resolved: That a report be made to Council that this Committee cannot concur in said reports, because the

streets in question do not belong to the City.

From the Road Committee

(23) Recommending that the sum of \$1,386.68 be paid the Montreal Street Railway Co. for replacing its tracks which had been removed for the construction of a sewer in Côte des Neiges.

Resolved: That said report be referred to the Law Department to ascertain whether the City should pay said

From the Road Committee

(24) recommending to lay a sewer in Côte Saint-Paul,

North of Cazelais street.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said report be referred back to the Road Committee for furtner details.

8.—Resolved: That a report be made to Council recommending that an additional appropriation of \$500 be voted for official receptions.

9.—Resolved: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$361,50 be voted for alterations to the office in the Recorder's Court.

10.—Submitted and read a report from the Road Committee submitting a list of annual expropriations.

Resolved: To concur, and to recommend that His Worship the Mayor be invited to appoint two assessors who shall determine the value of the grounds thus ceded to the City.

11.—Submitted and read the following reports from the Road Committee, to wit:

(1) Asking for an appropriation of \$1,000 for repairs to

permanent sidewalks in Ste. Cunégonde ward;

(2) Recommending that permanent sidewalks be constructed in certain streets, at the cost of \$2,484, one half payable by interested proprietors and the other half by the City;

(3) recommending the construction of permanent sidewalks in certain streets, at the cost of \$3,645, half of said amount to be paid by interested proprietors and the other

haif by the City;

(4) Recommending the construction of a permanent sidewalk, north-western corner of Stanley and Sherbrooke streets, at the cost of \$500, half of said amount to be paid by interested proprietors and the other half by the City;

(5) Recommending that a sewer be laid in Milton street,

at an approximate cost of \$720, of which \$520 payable by interested proprietors and \$200 by the City;

(6) Recommending that a sewer be laid in Ropery street, at an approximate cost of \$900, \$570 of said sum to be paid by interested proprietors and \$330 by the City;

(7) Recommending to lay a sewer in Langlois street, at an approximate cost of \$800, of which \$550 to be paid

by interested proprietors and \$250 by the City;

(8) Recommending that a sewer be laid in Marquette street, at an approximate cost of \$4,000, of which \$3,825 payable by interested proprietors and \$175 by the City;

(9) Asking an appropriation of \$4,500 for the installation of a pump in St. Henry ward.

Resolved: To concur in said reports.

12.—Submitted and read the following reports from the Parks and Ferries Committee, to wit:

(1) Asking an appropriation of \$1,470 for the placing of a hydrant in Panet street, re exchange of land between the City and the Provincial Government;

(2) Asking for an appropriation of \$25 for alterations to the electric wire system, Mount-Royal park.

Resolved: To concur in said reports.

13.—Submitted and read the following reports from the Fire and Light Committee, to wit:

(1) Asking for an appropriation of \$300 for rent allowance to captains of Nos. 4 and 22 fire stations.

2.—Asking for an appropriation of \$200 for repairs to Nos. 6 and 19 fire stations.

(3) Asking for an appropriation of \$13,439 re construction of No. 5 fire station. Resolved: To concur in said reports.